

24Jam

Forkopimcam Grabag Hadiri Pengundian Nomor Urut Calon Kepala Desa

Rony - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Oct 25, 2022 - 08:53



Forkopimcam Grabag Mengikuti Kegiatan Acara Pengundian Nomor Urut Calon Kepala Desa di Aula Desa Losari

MAGELANG,--Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) secara serentak akan digelar pada tanggal 6 November 2022 mendatang.Salah satu diantaranya pemilihan

Kepala Desa yang ada di Wilayah Koramil 06/ Grabag Kodim 0705/ Magelang melaksanakan acara Pengundian Nomor Urut Calon Kepala Desa Losari bertempat di Aula Desa Losari, Senin(24/10) kemarin.

Meskipun pada pelaksanaan Pilkades serentak masih akan berlangsung bulan November nanti, namun beberapa tahapan sudah mulai berlangsung. Adapun saat ini sudah memasuki tahap pendaftaran bakal calon, persyaratan administrasi dan penetapan bakal calon kepala desa dan pengundian nomor urut calon Kepala desa.

Kecamatan Grabag dalam pelaksanaan Pilkades serentak tahun 2022 ini akan menggelar Pilkades serentak di empat (4) desa SeKecamatan Grabag, diantaranya pada hari ini desa Losari Melaksanakan pengundian nomor urut calon kepala desa.

Danramil Grabag Kapten Inf Mabruron beserta Kapolsek mendampingi Camat Sri Utari, selalu bersinergi dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat Grabag, salah satunya menghimbau kepada panitia maupun warga masyarakat, untuk selalu menjaga situasi yang lebih kondusif agar pelaksanaan Pilkades secara serentak tahun ini dapat berjalan dengan aman dan lancar," terang Danramil.

Danramil berpesan kepada Babinsanya, agar senantiasa melaporkan perkembangan situasi disaat kegiatan pesta demokrasi dalam hal ini Pemilihan kepala Desa (Pilkades), sebagai pelaku aparat teritorial agar tetap mengedepankan netralitas TNI dan lebih untuk mengutamakan kepentingan bangsa serta negara," jelas Kapten Inf Mabruron.

Camat Grabag Sri Utari S.Pd., M.M ditempat yang sama menyampaikan, acara pengundian nomor urut calon kepala desa terdapat tiga(3) calon yang bakal menjadi pemimpin desa, ketiga calon merupakan putra terbaik dari desa Losari, namun nantinya akan dipilih satu (1) kandidat yang terbaik. Tentunya dalam pelaksanaan pemilihan kepala desa akan setiap warga masyarakat dari masing masing dusun akan memberikan suaranya dan hak pilihnya, sebagai warga negara Indonesia yang baik, selayaknya untuk menentukan maupun memilih pemimpin desa yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat lebih baik,' terang Sri Utari.

" Jadikan kegiatan acara pengundian nomor urut calon Kepala Desa Losari, sebagai bentuk upaya demokrasi secara langsung umum bebas rahasia di wilayah Kecamatan Grabag," tutup Camat.

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Grabag Sri Utari. S.Pd., M.M, Sekretaris Kecamatan Arif, Danramil 06 Grabag Kapten Inf Mabruron, Kapolsek AKP S. Mulyanto.S.H., M.M. Ketua Panitia Pilkades Losari, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Calon Kepala Desa, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda serta perangkat desa Losari Kecamatan Grabag, pelaksanaan acara berlangsung dengan lancar dan tertib.

Pen: 0705/ Mgl.